
俺の名前はイアン。
基地局の塔を設置する仕事をしている。
いや、もう辞めた。
その仕事を退職した。

自分が設置しているのが中国製の兵器で、監視システムの基盤となっていることが判った
からだ。
年収は６万ドル減ったけれども、別の業界に再就職した。
この動画を作ることを躊躇したけど、いま世界で起きていることを見て、知っているのに
黙っている訳にはいかないと思った。

みんなにどう伝えたらいいのか難しいけど、５Ｇに関する間違った情報や考えが流布され
ている。
多くの人々は怖がっている。当然だ。
これは、今まで我々が使っていたものとは違う。
もう、使われてしまっている、それが問題なんだ、それが嫌なんだ。

実際に俺が工事したいくつかの地域で、身体に悪影響を感じる人が出るだろう。

何から話せばいいんだ。

５Ｇは新しい方法で電波を送信する。２Ｇや３Ｇのように直接通信する。
４Ｇは泡状に送信する。

あなたは、それら非電離放射線を被曝している。
つまり、プルトニウムやウランのように電子を軌道から弾き飛ばして細胞を突然変異させ
るということはない。
それでも、アメリカ国立衛生研究所は電磁波は発ガン性があると証明した。
しかも、２Ｇと３Ｇについてだ。

電磁波は腫瘍やガンの原因になると証明した。
ネズミを使った実験で証明したんだ。３０００万ドルかけた２年間の調査で、携帯電話の
電波に発癌性があると証明した。

君の携帯電話のユーザー・マニュアルに書いてるだろう。
身体から離しておけと、身体に密着させて携帯するなと。
そして使うときは頭から６インチ離して使えと。

５Ｇとなると、また話が違ってくる。
５Ｇはミリ波の電波を送信する。
重要なのは非電離放射線のレーザー・ビームということだ。
彼らは実験をしたあとに、あることに気が付いた。ミリ波の被曝が健康を害することが
１９７０年代に解っていたことを。

俺は当時の文書や調査結果を読んだ。
彼らは昔から解っていたんだ。
だから軍が暴動鎮圧の目的で「 Active Denial System 」と呼ばれる対人兵器として使っ
ているんだ。

群衆に向かってミリ波を放射して体液の水分子に働きかけて身体が沸騰するのを感じ、群
衆が逃げて行くんだ。
俺が好きだった仕事は誇りも持っていたが、こんなものと同じ技術だということを知っ
て、続けることはできなかった。

俺は、いくつかの動画を作ったし、多くの人々が怖がったが、それも当然だ。ある意味、
俺は落ちこぼれだし。
いま世界中で起こっていることについて俺はコメントせずにはいられない。
なぜならば、昨年１１月に武漢でスマート・シティ・グリッドが世界で初めて稼働した。



わかるかい？
６０ＧＨｚの５Ｇネットワークのスイッチを入れちまったんだ。そして２か月後に呼吸器
疾患のアウトブレイクさ。

ここに６０ＧＨｚについて面白れぇ情報がある。
６０ＧＨｚの電磁波は酸素が吸収されるという面白い周波数帯だ。
２.４ＧＨｚは君が持っている電子レンジや、コードレスホン、Ｗｉ－Ｆｉルーターな
ど、これらは２.４ＧＨｚを使っている。

この周波数帯は水素分子に作用するから、水を沸騰させる。
なぜなら電子を励起するからだ。
４０～６０ＧＨｚは酸素分子に作用する。酸素分子に吸収されて、酸素の電子が励起し、
ヘモグロビンが破壊されて鉄と結合できなくる。

特に５Ｇのレーザービームの中では呼吸ができなくなる。
武漢では１１月に５Ｇが稼働した。３月になって隔離を行っている。
計算してみな。

ダイヤモンド・プリンセスはどうかって？　
クルーズ・ライナーね、クルーズ・ライナーにはないだろうって？　
いや、あるんだ。

５Ｇは搭載してないけど、世界で最初の４０ＧＨｚのスターリング・ネットワークを搭載
しているんだ。
中軌道の人工衛星が船の上空に居て、高速データ通信を提供しているんだ。

武漢で始まり、韓国、イタリアのミラノで稼働した。
イギリスで稼働し、アメリカ中で稼働した。

感染爆発の地域の地図を持ってきて、５Ｇスマート・グリッドの地域の地図を重ねてみ
な。
ピッタリだ！　
５Ｇ技術は危険だということだ。
俺が言ってることが正しいことを証明している。

俺が間違っている方がいいさ、俺が完全に間違っていてほしいと思うよ。
でも、俺が正しいことが証明されちまった。
あまりにも多くの間違った情報で溢れ、知識不足なやつばかりだし、どのメディアもこれ
について伝えない。
偶然なんかじゃない、偶然なんて絶対に信じない。

アメリカの自分の地域には俺が設置した。
本当に申し訳ないと思う。

俺は６万ドルの減収を覚悟で仕事を辞めた。
アメリカのみんなを傷つけながら、お金を選択することはできなかった。

でも、見ろよ、基地局はどんどん設置されているよ。
電柱や信号機、電灯など、アメリカ中に何十万も、そしてあちこちの国に、世界中に設置
する。
そして、誰も君に教えてくれないのさ。

俺たちは伝えるべきだろ。市議会や議員にも。ドナルド・トランプのツイッター・アカウ
ントに、自分は怖いということ、５Ｇをよく調査するべきであること、停止すべきである
ことを伝えるんだ。

それが、唯一の方法だ。
政治家や官僚に５Ｇをやめるよう伝えるんだ。



５Ｇを止めて、長期的は影響を良く調べてもらうべきだ。
ただ、言わせてもらえば、大手通信会社は、これに何兆ドルも投資してて、大金が動くと
ロクなこたぁねぇ。政治家どもは汚職ばかりさ。

みんなと、みんなの家族に神の御加護を。


